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Запрос 

 

В течение многих лет без конкурса госпоставки Городская управа использует бухгалтерскую 

программу и выплачивает большие денежные средства частной фирме.  

В связи с этим в прошлом году возникал вопрос как о нарушении Закона о госпоставках так и 

вопрос этики и целесообразности таких действий Городской Управы. На запросы депутатов (в 

регистре документов № 5053 и 5843) госпожа Райк давала отписки и не происходило никаких 

изменений. 

В связи с этим прошу госпожу Райк предоставить на следующем заседании отчет о том, какое 

общее количество денежных средств было выплачено без конкурса этой фирме за последние 

10 лет, а также юридическую оценку законности таких действий Городской управы. 

Также обращаюсь к господину Жаворонкову – обратите на действия мэра пристальное 

внимание, так как есть основание полагать, что умышленное долгосрочное невыполнение 

Закона о госпоставках, несмотря на обращение депутатов, и выплата больших денежных 

средств из городского бюджета конкретной частной фирме может иметь такие признаки 

коррупции и требует Вашего незамедлительного вмешательства.  
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